



Junta General Ordinaria de Accionistas 2013

Perfil biográfico y profesional de los Consejeros cuya ratificación se propone a la Junta General Ordinaria de Accionistas

D. Luis Gayo del Pozo

El Sr. Gayo del Pozo es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y Abogado del Estado y cuenta con una dilatada trayectoria profesional. Desde diciembre de 2005 y hasta junio de 2012, ha venido ejerciendo las funciones de Secretario general y del Consejo de Administración de Grupo Antena 3. Con anterioridad, entre 2000 y 2005, desempeñó importantes responsabilidades en el actual Grupo Navantia/Grupo Izar, resultante de la fusión entre Bazán y Astilleros Españoles, incluyendo, entre otras, las de Secretario General y del Consejo de Administración, miembro del Comité de Dirección y Director Corporativo de Asesoría Jurídica. Previamente, entre 1999 y 2000, trabajó en el Grupo Astilleros Españoles, donde ocupó los cargos de Director Corporativo de Asesoría Jurídica, miembro del Comité de Dirección y Secretario de los consejos de administración de Aesa y Astano.

Desde 1991 hasta 1999, el señor Gayo del Pozo prestó sus servicios como Abogado del Estado en el Tribunal Superior de Justicia de Madrid. El señor Gayo del Pozo acredita una importante experiencia docente en la Universidad Complutense, en la Universidad Carlos III de Madrid y en Instituto de Empresa.

D. Juan Ignacio Peinado Gracia

El señor Peinado Gracia es Doctor en Derecho, Catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad de Málaga y Director de la Cátedra D. Antonio Flores de Lemus de Economía del Sector Público y Derecho Económico de la Universidad de Jaén y el Instituto de Estudios Fiscales. Ha sido Decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad de Jaén (1999-2004) y profesor de las Universidades de Málaga (1990-1991), Granada (1992-1993) y Jaén (1994-2007). Asimismo, ha sido Socio Director del Departamento Mercantil de Cremades & Calvo-Sotelo Abogados durante 8 años (septiembre 2004-junio 2012).

Dña. Rosa Sánchez García-Tizón

La señora Sánchez García-Tizón tiene una larga experiencia profesional de 20 años en todos los campos –Comercial, Marketing, Operaciones & legal- y contando con un conocimiento excepcional y una visión global de la industria farmacéutica y de la

tecnología sanitaria, habiendo desarrollado su carrera en las principales posiciones de compañías multinacionales de Estados Unidos, como Hospira and Abbott Laboratories.

Operaciones de negocio y Directora legal de España y Portugal.

Miembro del Consejo de Administración de Iberia.

Directora de Operaciones de España.

Directora de Productos, Comunicación y formación (Directora comercial de España).

Directora de Marketing de España.

Coopera con una serie de Despachos de abogados especializados en propiedad industrial e intelectual, patentes y derecho mercantil.

Además, actúa como asesora para una serie de instituciones de Lobby en el sector farmacéutico y sanitario, como:

FENIN (Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria).

AESEG (Patronal de los Medicamentos Genéricos en España).